

# GLOBAL MIND

開智中学校・高等学校 国際交流委員会

開智中学校・高等学校の国際交流通信第1号を発行します。本校から一人でも多く、世界で活躍できる人間が育ってほしいと願い、“GLOBAL MIND”と名付けました。国際交流活動を通じて、できるだけ多くの生徒の皆さんに国際人に向けての第一歩となるような経験をしてもらいたいと考えています。今回はオーストラリア語学研修特集です。オーストラリア第3の都市ブリスベンに15日間の研修に行ってきました。

## <オーストラリア語学研修特集>



期 間：平成24年8月1日（水）～8月15日（水）  
研修都市：ブリスベン  
研 修 校：Citipointe Christian College

## [ホームステイプログラム]

研修は2週間のホームステイプログラムで、開智生1人に1家族が割り当てられます。最初の数日間は、言いたいことも言えずに悔しい思いをしました。日が経つごとに本当の家族のように思え、お別れがつかれたようでした。将来は、語学力を上げて戻って来たいという生徒もいました。



## [授業内容]

午前中は現地校の授業に参加（画像は化学の授業）し、午後は発音などの音声を中心とした英語授業を受けます。研修の後半になってくるとリスニングもかなり慣れてきたようでした。研修校の英語の先生からは、開智の生徒は非常に勤勉で純粋で、英語を使うことに非常に積極的だったと言っていました。



## [バディシステム]

研修校「Citipointe Christian College」では、バディシステムをとっており、開智生1人に対して現地生が世話役として1人ついてくれます。休憩時間やランチタイムなどはそのバディと一緒に過ごし、交流を深めました。



## [My Dream（将来の夢）をスピーチ]

最終日に行われたお別れ会では、研修参加者一人一人が「My Dream」を英語でスピーチしました。お世話になったホストファミリーに感謝の気持ちを伝えました。



## <引率教員より>

出発時には少し不安そうに見えた研修メンバーでしたが、関西空港に帰ってきたときには、大きな自信に満ち溢れた表情をしていました。15日間の研修を通して、生徒達は語学の必要性を肌で感じてだけでなく、素晴らしい異文化体験をすることで、国際人への第一歩を踏み出すことができたと思います。帰国後もその気持ちを忘れずに精進しましょう。

新年度のオーストラリア語学研修は、4月に案内を配布する予定です。対象は新中4・5、高1・2年です。興味のある生徒は是非説明会に参加してください。